

ZfIR 2019, A 3

Aus DDIV wird VDIV

Verband der Immobilienverwalter Deutschland e. V., kurz VDIV Deutschland, lautet der neue Name des Dachverbandes Deutscher Immobilienverwalter e. V. (DDIV). Der VDIV Deutschland (ehemals DDIV) ist seit mehr als 30 Jahren das Sprachrohr der Verwalterbranche und engagiert sich für eine kontinuierliche und nachhaltige Professionalisierung und Qualifizierung der Wohnungsverwaltung. Der Verband setzt sich wirkungsvoll für adäquate politische Rahmenbedingungen ein. Aktuelle Schwerpunktthemen sind unter anderem eine umfassende WEG-Reform, eine angemessene Vergütung von Immobilienverwaltungen vor dem Hintergrund gestiegener Anforderungen durch Gesetzgeber und Eigentümer, die Bekämpfung des Fachkräftemangels sowie die Unterstützung der Branche bei der Implementierung von umfassenden digitalen Prozessstrukturen.

(PM VDIV v. 12. 9. 2019)